

RAPPORT DU MAIRE

SUR LES FAITS SAILLANTS DU RAPPORT FINANCIER 2024

À tous les contribuables d'Albertville, je vous présente aujourd'hui les faits saillants du rapport financier au 31 décembre 2024, ainsi que les prévisions pour 2025.

Faits saillants des états financiers 2024

En date du 31 décembre 2024, les revenus de fonctionnement de la municipalité s'élevaient à 928 369 \$ et les revenus d'investissement à 96 083\$, Les dépenses sont quant à elles de 1 177 543 \$ et les investissements en infrastructure de 193 893 \$. Les investissements consistent principalement aux travaux de rechargement en gravier de la route Matalik ainsi que de l'acquisition d'un radar pédagogique. Le solde des différentes réserves financières et fonds de roulement est de 317 756\$, l'excédent de fonctionnements affectés est de 152 260\$ et l'excédent de fonctionnements non affectés est de 349 609\$.

Prévisions pour 2025

Le 18 décembre dernier, le conseil municipal a adopté le budget 2025 pour un total de 2 239 902.19\$ pour les frais de fonctionnement, les financements d'infrastructures ainsi que les investissements.

Le dossier du transport de bois du chablis 2022 se poursuit en 2025. Le plan de sécurité a été renouvelé par le responsable du transport de bois.

Les divers projets de municipalisation suivent leur cours et au moins deux projets devraient être déclarés chemin public d'ici la fin 2025.

Le contrat pour le mini-putt a été octroyé et la construction est prévue pour l'été 2025. Ce projet est subventionné par le Ministère de l'éducation, le Programme Nouveaux Horizon et la Caisse Desjardins de la Vallée.

Le projet de réaménagement de la bibliothèque est toujours d'actualité. Une ventilation des prix par secteur ainsi qu'une mise à jour du budget a été fait au printemps 2025. Nous sommes en attente des programmes d'aide financière pour être en mesure de déposer notre projet.

Une subvention de 270 000\$ nous a été octroyé par le Ministère de la sécurité publique pour mettre en place des mesures d'atténuation des feux de forêt. Nous sommes à élaborer le plan qui débutera cette année et se poursuivra en 2026.

Après presque deux ans d'attente, nous avons pu débuter les étapes pour la potabilisation de l'eau du bâtiment municipal qui s'échelonne jusqu'en 2026.

Martin Landry, maire